

Mail de Patrick CHAIZE aux élus de l'Ain – 13 juin 2023

Actualités

Je vous informe de la mise en place d'un nouvel outil au service des territoires et de la réduction de la fracture numérique, par l'Agence Nationale de la Cohésion des Territoires (ANCT).

En effet, **vous devez désormais signaler les zones mal couvertes de votre commune, en téléphonie mobile**, sur la plateforme : **Toutes et tous connecté-e-s**.

Après avoir créé un compte, toute démarche de votre part fera l'objet d'une prise en compte par l'équipe-projet locale et d'un lien avec les instances nationales compétentes, afin que les mesures utiles puissent être envisagées.

En cas de difficultés recensées sur votre territoire, je vous invite donc à en faire formellement la **déclaration sur cet outil déterminant pour l'amélioration de la couverture mobile**.

Je reste, en ce qui me concerne, à votre entière disposition pour répondre à vos éventuelles questions.